一生治らないと思っていたアトピーが完治した 喜びの手記。

「世界最高の病院はここにある

(アトピー完治手記) | 匿名希望 29歳

2016年7月4日

松本医院に来院する多くの人はステロイドで完治しないことに気づき、門を叩くのだと思う。私もその一人だ。幼少の頃からステロイドの使用を続けてきたせいか、痒いだけではなく慢性的な身体の疲労感があり、すぐに風邪をひいたりなど、何故こんなに身体が弱いのだろうといつも不思議だった。その不思議は先生の論文を何度も読むことで解決した。そして実際に先生にお会いした時のインパクトは凄かった。今まで見た医師より明らかにパワフルでユーモアだったからだ。

初めての会話は忘れもしない。先生「お前なんでここに来たんや?」私「先 生のホームページを見て、ステロイドを使わず治したいから来ました。」すると 先生はいきなり握手をし「よく来たな。」「お前は偉い。」(笑)肝心の治療方針 は極めてシンプル。漢方を飲んで免疫を高め、皮膚を掻いて掻いて楽しむこと。 最高の治療方針だ。免疫を上げるだけでなく、痒いことを楽しむのだから。そ してまずいと噂の漢方の味は・・・とても美味しく、すぐに好きになれた。漢 方風呂もこれまたすごく心地よく、痒みも疲れもよく取れ、夜はぐっすりと眠 れた。しかし治る過程で、ヘルペスは出るし、皮膚の落屑がボロボロ落ちるの で、とても大変な時期もあるが、少しずつ皮膚が生まれかわるのが実感出来た。 また慢性的な疲労がなくなったのは本当に嬉しかった。毎年ひいていた風邪も ひかなくなり、免疫ってすごいなと実感出来たのは、奇しくもアトピーのおか げなのかもしれない。だから松本医院は世界一と言っても過言ではない。ほと んどの医師が病気を治すのではなく、病気を作ることに必死なのだから。今ま では痒みも汗をかいた時ぐらいだったが、今年の夏は汗をかいても、そこまで 痒くなくなった。一生治らないと思っていた苦しいアトピーが完治した。だか ら皆さんも諦めずに頑張って下さい。

最後に松本先生、本当にありがとうございました。

2015年6月



2016年6月

